

まちのニュース カメラアイ ～地域のお話をお届けします～



2/21・22
(土)・(日)

1市3町の小学校5年生が合同宿泊研修

1市3町合同ジュニアリーダー研修会の第Ⅲ期が幌加内町朱鞠内ふれあいの家「まどか」で2月21、22日の1泊2日で開催されました。同研修会は和寒、剣淵、幌加内、土別の小学5年生を対象にリーダーとして必要な自主性や創造性を養うために共同宿泊体験をおこなうもので、研修生たちはワカサギ釣り、グループでのポスター作りなどの課題を協力して取り組み、交流を深めました。釣れたワカサギは夕食で調理され、研修生たちの「おいしい」と喜びの様子が見られました。

2/18
(水)



町長と茶話会

公民館で女性セミナー第3回目の講座として「町長と茶話会」が開催されました。当日は和寒ボランティアクラブによる手づくりのカレーライスが用意され、食後にはコーヒーを楽しみながら約40名の参加者が町長とまちづくりについて意見を交わしました。参加者からは街灯の整備、子育ての環境づくりや高齢者支援についてなど、女性ならではの視点からの意見も多く、充実した茶話会となりました。

しおかりキャンドルナイト

塩狩峠記念館周辺でわっさおプロモーションズ（代表合田俊幸さん）主催・塩狩峠記念館友の会（代表真鍋紘一さん）協賛で、「しおかりキャンドルナイト」が開催されました。この日は作家・三浦綾子さんの小説「塩狩峠」に登場する主人公のモデルとなった長野政雄氏が明治42年に殉職した命日であり、午後5時30分から長野さんを偲んで228個のアイスキャンドルが点灯されました。また、冬期間一日限定で塩狩峠記念館が開館し、訪れた方々は幻想的な冬の塩狩峠の夜を過ごしました。

2/28
(土)



3/5
(木)



田んぼダムで地域を守る

町民センター大集会室で、てしおがわ土地改良区谷島副理事長を講師に招き「田んぼダムの取り組みについて」と題し、講習会が開催されました。同じ農業者という立場から実体験に基づく講演をいただきました。講演の中では「みんなで取り組むことで水位の調整ができる。災害から自分たちの財産を自分たちで守ることができる」とお話しをいただき、参加者は熱心に耳を傾けていました。



3/3～
(火)

色鮮やかな熱気球

3月3日から15日まで図書館ロビーで、写真展が開催されました。作品は2月15日に開催された「和寒越冬キャベツ・バルーンフェスティバル」で撮影されたもので、雪原に映える色鮮やかな熱気球やそれを楽しむ笑顔の写真が多数展示され、多くの来館者が作品に魅入っていました。